



▲(写真左から) 高橋町長、近藤さん、白石県北地方振興局長

叙位「正六位」を受章された、元町議会議長の故・近藤宏さんへの伝達式が1月15日、役場で行われました。当局長が長男の克成さんに位記を伝達。高橋町長は「長きにわたり、町づくりに尽力されたことに深く敬意を表する」

とあいさつし、生前の功績をたたえました。
近藤宏さんは、昭和54年10月から平成15年10月までの6期24年にわたり町議会議員を務め、議長や副議長、議会文教厚生常任委員会委員長を歴任されるなど、地方自治の進展に尽力されました。

生前の功績をたたえて 故・近藤宏さんが叙位「正六位」受章



1_ 参加した市民や関係者の皆さんを前に式辞を述べる高橋町長 2_ 町のこれまでの10年の歩みをまとめたスライドショーを見つめる参加者 3_ 感謝状を受け取る片平さん

J Aふくしま未来桑折支店ふれあいホールで開かれた式典には、市民や関係者など約100人が参加しました。町消防団ラッパ隊による華やかなファンファーレが開式を彩り、続く式辞では高橋町長が「これまでの幾多の困難を乗り越えられたのも町民の皆さまのご協力の賜物。これからも町民全てのウェルビーイングを実現し、持続可能なまちづくりを進めていく」とあいさつ。また、感謝状贈呈では、町制施行60周年以降に町議会議長を務められた半澤高さんと片平秀雄さんに感謝状が贈られ、地方自治の進展に尽力された功績を称えました。式典の最後には、先人たちの遺徳への感謝と実りある町の未来に期待を込めて、参加者全員で万歳三唱を行い、記念の年を祝しました。



JAふくしま未来桑折支店ふれあいホールで開かれ、約140人が出席しました。はじめに、高橋町長が「市民や関係団体の皆さまの日ごろからのお力添えに感謝。今年も、桑折プライドを胸に、全力でまちづくりに臨む」とあいさつ。続いて、桑折町商工会渋谷浩一会长、ふくしま未来農業協同組合佐藤廣武理事より、新年の抱負が語られました。

商工業・農業・行政など多様な分野・団体から多くの参加者が集い、親睦を深め、一層の町政発展を願いました。

桑折町民新年挨拶会が1月4日、JAふくしま未来桑折支店ふれあいホールで開かれ、約140人が出席しました。はじめに、高橋町長が「市民や関係団体の皆さまの日ごろからのお力添えに感謝。今年も、桑折プライドを胸に、全力でまちづくりに臨む」とあいさつ。続いて、桑折町商工会渋谷浩一会长、ふくしま未来農業協同組合佐藤廣武理事より、新年の抱負が語られました。



JAふくしま未来桑折支店ふれあいホールで開かれた式典には、市民や関係者など約100人が参加しました。町消防団ラッパ隊による華やかなファンファーレが開式を彩り、続く式辞では高橋町長が「これまでの幾多の困難を乗り越えられたのも町民の皆さまのご協力の賜物。これからも町民全てのウェルビーイングを実現し、持続可能なまちづくりを進めていく」とあいさつ。また、感謝状贈呈では、町制施行60周年以降に町議会議長を務められた半澤高さんと片平秀雄さんに感謝状が贈られ、地方自治の進展に尽力された功績を称えました。式典の最後には、先人たちの遺徳への感謝と実りある町の未来に期待を込めて、参加者全員で万歳三唱を行い、記念の年を祝しました。



桑折町消防団の出初式が1月5日、町内で行われ、団員約180人が参加しました。当日は、諏訪神社で無火災祈願を行った後、団員とポンプ車が列をして町内を行進。ラッパ隊の演奏のもと、勇壮な姿を披露しました。



▶晴れやかな空の下、勇壮な姿を披露する団員の皆さん

消防活動の技術を磨く 町消防団ポンプ中継送水訓練

町消防団第4分団主催の阿武隈川ポンプ中継送水訓練が12月8日、ピリチリバーク157で行われ、団員約50人が参加しました。西分署の消防隊員4人を講師に、河川敷から堤防上までの中継送水・放水訓練を実施。

ホース20本、ポンプ4台を使用し、高低差による水圧低下や中継時の圧力調整などについて指導を受けました。団員らは、冬の寒さの中、実践的な訓練に取り組み、消火の基本技術の確認や更なる技術向上に努めました。

歩んだ歴史と続く未来に思いを馳せて 町制施行70周年記念式典

昭和30年1月1日に、1町3ヶ村の合併により町制がスタートし、今年で70周年を迎えた桑折町。この記念すべき年を祝う町制施行70周年記念式典が1月11日に開かれ、多くの町民の皆さんとともに、70年の歩みと未来への展望に思いを馳せました。

町の飛躍を願う 町民新年挨拶会

JAふくしま未来桑折支店ふれあいホールで開かれ、約140人が出席しました。